
 
 

箱根町立小・中学校統廃合準備委員会検討部会の会議結果概要報告書 

 

                                 平成 19 年 5 月 31 日 

部会種類 校歌・校章・校旗等検討部会 

開催日時 平成 19 年 5 月 22 日(火)   18 時 30 分～20 時 00 分 

開催場所 役場分庁舎 4 階 第 5会議室 

出席者 

代 表：石田校長(湯小)、小川校長(湯中) 

    関野校長(仙中:校則検討部会代表) 

構成員：〔教頭〕穂坂教頭(湯小)、加藤教頭(温小)、夏苅教頭(湯中)  

    〔教諭等〕石川(宮小)、内藤(仙小)、橋本(箱小)、柏木(明中)、 

     伊藤(明中) 

    〔PTA 代表〕細川(温小)、坂本(宮小)、渡邉(箱小)、野沢(湯中)、 

勝俣(仙中) 

       〔自治会代表〕福住(湯本地域自治会)、小宮山(宮城野地域自治会) 

     市川(仙石原地域自治会)、川口(箱根地域自治会)、 

事務局：学校統合担当課長、木邉主幹、関田主査、大津主査 

議題及び検討・調

整結果等の概要 

 

◎校則検討部会からの報告 

  校則検討部会代表、関野校長より統合中学校の体操服・シューズ等の業

者プレゼンテーションの結果について、説明がなされたもの。 

 ・4 月 27 日に 8社によるプレゼンを実施した。その後、教頭や体育担当教

諭と最終協議を行い選定した。 

   ⇒ジャージについては、ボルトン製のオリジナル商品であり、取扱い

業者は栢山にあるスポーツショップマークスである。 

   ⇒体操着は透けない生地を選んだ。 

   ⇒シューズは保護者の意見ではJES製だったが、履き心地が硬かった。

    また、アシックス製も土踏まずがフラットで歩きづらいため、実際

に履いてみて動きやすく、一番履き心地が良かったムーンスターと

したもの。 

   ⇒トータルの価格は 13,200 円になる。今後価格については交渉する。

 

   ※ 本日、この部会に各校の PTA 代表も出席しているので、皆さんの

承認が得られれば、決定した業者と細部について詰めていきたい。

      ⇒⇒⇒全員了承 

 

【協議項目】 

① 女子制服の作製業者プレゼンテーションの結果について 

② 校名選定委員会の経過を踏まえた校章の公募について 

③ 学校統廃合準備委員会の結果を踏まえた校歌作成の検討について 

   

【協議結果概要及び今後の検討課題等】 

① 女子制服については、プレゼン業者に結果の通知を発送し、作成

業者と日程調整後、委員会を開催する。 

② 新校の校章については、町議会で統合校の校名について議決を得

た後、公募するもの。 



③ 校歌については、著名な人に依頼する方向で検討する。 

④ 校歌については、平成 20 年 4 月に間に合わない場合も考えられる

が、その方向で検討する。 

⑤ 校歌については、準備委員会で今回の内容について、「この方向性

で良い」とされなければ、先に進めない。 

 

【協議した主な内容等】 

1 参加者自己紹介 

  本年度 1回目の部会開催であり、一部メンバーが入れ替わっているため、

出席者の自己紹介を行ったもの。 

 

2 女子制服の作製業者プレゼンテーションの結果について 

  【夏苅教頭経過説明】 

    (1) 開催日時 

     平成 19 年 5 月 9日(水) 14:30～17:15 役場本庁 4階会議室 

(2) 業者選定にあたっての確認事項 

①冬用制服とし、価格を 35,000 円から 40,000 円と設定する。 

②箱根町の環境等をよく考慮したサンプルを期待する。 

③男子は詰襟学生服になりますので、調和の取れたものとする。 

④縫製・裏地・デザインや企業の安定性も考慮に入れる。 

(3) メーカーによるプレゼンテーション実施 

①瀧本(株)---スクールタイガー学生服    14:55～15:20 

②明石被服興業(株)---フジヨット学生服   15:25～15:55 

③(株)トンボ---トンボ学生服        16:00～16:25 

④日本メンモウ(株)---カンコー学生服    16:30～16:55 

(4) 選定のための検討会 

       提出されたサンプルを部会構成員等が実際に試着し、縫製・裏地

等を見ながら確認したもの。 

(5) 業者選定 

       ○投票により業者選定 

     選定業者----日本メンモウ(株) 

《主な理由》 

       ア 箱根を意識した取り組み姿勢が明確でよく研究している。 

       イ ブレザーの色が特徴で、デザインやセンスが良い。 

       ウ 縫製がしっかりしている。 

       エ チケットポケットが良い。 

      

※ 本日、この部会に各校の PTA 代表も出席しているので、皆さんの

承認が得られれば、決定した業者と細部について詰めていきたい。

     ⇒⇒⇒全員了承 

     ※ プレゼント業者に結果の通知を発送し、作成業者と日程調整後、

委員会を開催する。 

 

 3 校名選定委員会の経過を踏まえた校章の公募について 

     校名の選定が 5月 15 日に終了し、統合小学校名は「箱根の森小学校」

統合中学校は「箱根中学校」決定した。ただし、これは校名選定委員会

における選定であり、今後議会の議決を経て正式に決定する旨伝えたも

の。 



   

※ この結果を踏まえ、今後新校の校章については、町議会の議決を得

た後公募するもの。 

 

4 学校統廃合準備委員会の結果を踏まえた校歌作成の検討について 

  これまで校歌検討委員会で協議した事項を 4 月 23 日に開催された箱

根町立小・中学校統廃合準備委員会に報告したところ、「校歌の作成に

あたっては、どうゆう方法がベストなのか方針を決めて、金額のことだ

けでなく、改めて検討すること。」との意見であったことを報告したも

の。 

 

 《検討結果》 

  ※ 著名な人に依頼する方向で検討する。 

  ※ 平成 20 年 4 月に間に合わない場合も考えられるが、その方向で検討

する。 

  ※ 準備委員会で今回の内容について、「この方向性で良い」とされなけ

れば、先に進めない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

化会議資料 

(1) 会議次第 

(2)制服プレゼンテーション時の写真資料 

(3)体操服・シューズ等の写真資料 

 

 

 


